

勉強になった！

とても市民条例が勉強になりました

有意義な時間です！（おもしろい・楽しかった・よかった）

実際に条例に入れたいキーワードを出し合うことで、いろいろな意見を知ることができておもしろいと思いました。

班によっても視点が違い有意義な時間がすごせました。
特に市民の責務で「地域」が出たのが良いと思いました。

分科会では多くの意見が出され、非常に効果的であった。

条例の素案づくりに役立つことができた。

楽しくグループワークができました。

たくさん話し（意見交換）がみんなとできてよかった。

グループの一体感があり、雰囲気は楽しかった。

内容が深く、濃いです！

各グループでの討論会が急速に内容が深まってきたように思います。

グループ内メンバーの意見・考え方の方向性が近く中身の濃い議論ができました。

参加するようになってから・・・

公共の利益について初めて考えました。

あんなっとに参加する様になって 今までの生活に普通の生活が変化し活力ができました。

みんなのいろいろな意見が聞くことができた。

話し合いのマナー

話し合いのなかにも やさしさ おもいやりが必要では。

限られた時間でやるからこそ！

短い時間で自分の考えるテーマに添って提案できる人ばかりですばらしいと思いました。

みなさんの意見を出しつくすには、時間がない。 だから効率的かも。

忙しかった。

突然の提案であったので意見の作成に苦労した。

検討の時間がたりない。別の日というのは、忙しいのでむりだとおもう。

もうすこし、ゆっくり検討ができるように、日程をもうすこしゆったりさせてほしい。

仕分け作業の早さにびっくりしました。

条例について

前文はとりあえず作成してみて、最後に入れる入れないを考えてみると良いと思います。

市民参加の会議なので、始めに市民憲章の唱和は・・・？

他市の条例と同じ様になってしまう（いいかも？）

とりあえず、キーワードから取り入れたい考え方をピックアップしていく時期なのかな？と思い取り組みました。

難しい！勉強不足！

勉強不足を感じました

難しい！！

ちょっと難しかった。

消化しきれず自分の考えとことばが出にくかった。

どの程度の意見を出したらよいのか迷いました。（マジメ？くだけで？）

理念、原則は検討してもむずかしい。

難しさ故に・・・

むずかしかったです。でも楽しくやれました。

考え出すとムズカシイですが！シンプルな条文がよいのかなあという印象ももちました。

本題に入って難しさがあるが、楽しく勉強になった。

お互いに意見を出しあって難しさをこくふくできそう。

予習が必要

次回は資料を読んで参加します。

予習が必要と思いました。

手引きの時間が長く、事前に理解しておかないとついていけない。

各自の学習が必要になってきたと感じています。